

FO Énergie et Mines écrit à Mme ROYAL

Pour lui demander de rejeter le projet de TURPE 5

Le 10 novembre 2016, le Conseil Supérieur de l'Énergie a voté majoritairement, comme le lui demandait FO, contre le projet TURPE 5 concernant ENEDIS.

La fixation de ce tarif d'utilisation du réseau est, en effet, un enjeu majeur pour le distributeur puisqu'il représente 95 % de ses revenus.

**Le 17 novembre, la Commission de Régulation de l'Énergie, dans une délibération rendue publique hier, a maintenu son projet sans tenir en aucun cas compte des critiques majoritaires et argumentées du CSE.**

Cela démontre une fois de plus le mépris que cette CRE a envers le Service Public de distribution et ses personnels.

Pour FO, cela est inacceptable !

Aussi, et comme nous l'avons annoncé par communiqué de presse, **nous venons de saisir la ministre de l'Énergie, Mme ROYAL pour qu'elle rejette ce projet** et qu'elle impose à la CRE de délibérer à nouveau en prenant en considération, cette fois-ci les besoins du service public de distribution d'électricité qui se sont accrus notoirement avec la loi de transition énergétique et des personnels qui se dévouent sans compter pour remplir au mieux ces missions.

**La balle est maintenant dans le camp de la ministre** qui a deux mois pour se prononcer.

## AGIR, NE PAS SUBIR

En p.j. le courrier adressé par FO Énergie et Mines à Mme ROYAL.